

ABSTRAK

Doni Agung Widyo Saksono. 126103202113. Peran Aparat Penegak Hukum Dalam Menetralisasi Tugu Perguruan Silat (Studi Kasus Di Wilayah Kecamatan Boyolangu, Campur, Bandung)” Program studi hukum tata negara fakultas syariah dan ilmu hukum. UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024. Pembimbing: Fahmi Arif, S.H., M.H.

Kata kunci: Peran Aparat Penegak Hukum. Tugu. Perguruan silat.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh laporan Masyarakat yang terjadi karena adanya laporan terkait terjadinya bentrokan antara organisasi pencak silat yang ditimbulkan karena adanya pendirian tugu pencak silat yang dimana tugu tersebut memicu konflik dan dianggap kawasannya. Yang akhirnya berakibat kepada fatal terhadap Masyarakat sekitar yang tidak mengetahui apa-apa tentang permasalahan tersebut.

Rumusan Masalah yang diangkat adalah: 1) Bagaimana mekanisme aturan perizinan dalam mendirikan Tugu Perguruan Silat di wilayah Kecamatan Boyolang, Camprdarat, Bandung ? 2) Bagaimana peran Aparat Penegak Hukum dalam Menetralisasi tugu perguruan silat di wilayah Boyolang, Camprdarat, Bandung? Adapun yang menjadi tujuan dari peneliti ini adalah: 1) Untuk mendeskripsikan bagaimana mekanisme aturan perizinan dalam mendirikan Tugu Pencak Silat di wilayah Kecamatan Boyolang, Camprdarat, Bandung 2) Untuk mendeskripsikan bagaimana peran Aparat Penegak Hukum dalam Boyolang, Camprdarat, Bandung.

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode yuridis empiris dengan menggunakan metode kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini ialah observasi, wawancara dan dokumentasi. Sedangkan teknis analisa data menggunakan reduksi data (data reduction), penyajian data (data display), ada penarikan kesimpulan dan verifikasi.

Hasil Penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Mekanisme perizinan tugu perguruan silat ditulungagung harus melalui beberapa tahap termasuk perizinan kepada Aparat penegak hukum setempat, masyarakat dan pemangku kebijakan/bakesbangpol. Lahan yang akan didirikan tugu pencak silat haruslah lahan milik pribadi atau milik perseorangan (anggota perguruan pencak silat), apabila tempat didirikannya tugu pencak silat di lahan milik pemerintah ini jelas melanggar fungsi dari fasilitas umum, atau melanggar undang-undang prnataan ruang. 2) Peran Aparat Penegak Hukum dalam Menetralisasi tugu perguruan silat, seperti polisi atau petugas keamanan, adalah menjaga ketertiban dan menegakkan hukum dengan memastikan bahwa pembongkaran tugu pencak silat dilakukan sesuai dengan prosedur hukum yang berlaku. Ini melibatkan koordinasi dengan pihak terkait, seperti pemerintah setempat dan pemilik tugu, serta memastikan bahwa tindakan yang diambil tidak melanggar hak-hak individu atau norma-norma hukum yang berlaku.

ABSTRACT

Doni Widyo Saksono. 126103202113. The Role of the Law Enforcement Apparatus in Neutralizing the Tugu of Silat College (Case Study in the District of Boyolangu, Mixur, Bandung) UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024. Guide: Fahmi Arif, S.H., M.H.

Keywords: Role of the law enforcement apparatus. Silat college.

This investigation is undermined by the report of the Society that occurred due to the existence of reports related to the occurrence of clashes between the organizations of the silat peak caused by the presence of the establishment of the template of the Silat Peak which sparked the conflict and is considered its counterpart. Which ultimately results in fatality to the surrounding community who know nothing about the problem.

The problems raised are: 1) How is the mechanism of licensing rules in establishing Silat College Tugu in the area of Boyolang, Camprdarat, Bandung? 2) What is the role of the law enforcement apparatus in neutralizing silat colleges in the area of Boyolang, Camprdarat, Bandung? The objective of this research is: 1) To criticalise how the mechanism of licensing rules in establishing Tugu Pencak Silat in the area of Boyolang, Camprdarat, Bandung 2) To describe how the role of the Law Enforcement Apparatus in Boyoland, Camperdarat and Bandung.

The research method used by the researchers is empirical juridic method using qualitative methods. The data reduction technique used in this research is observation, interview and documentation. While the technical analysis of data using data reduction, data display, there is the withdrawal of conclusions and verification.

The results of this research show that: 1) The licensing mechanisms of the colleges must go through several stages, including licenses to local law enforcement agencies, authorities and policymakers. The land to be established must be private or private property (members of a silat college), if the place of establishment of the silat campus on this government-owned land clearly violates the function of a public facility, or violates spatial legislation. 2) The role of the law enforcement agency in neutralizing the evidence of a silat college, such as the police or security officers,

is to maintain order and enforce the law by ensuring that the dismantling of the evidence is carried out in accordance with the applicable legal procedures. This involves coordination with relevant parties, such as local governments and property owners, as well as ensuring that the actions taken do not violate individual rights or applicable legal norms.

ملخص

دوني أغونغ ويديو ساكسونو. 126103202113. جهود المسؤولين عن إنفاذ القانون في تقديس آثار بينكاك سيالات (دراسة حالة منطقة تولونغاغاجونج). برنامج دراسة القانون الدستوري، كلية الشريعة وعلوم القانون. جامعة سيد علي رحمة الله تولونجاغونج، 2024. المشرف: فهمي عارف، س.ح، م.ح

الكلمات المفتاحية جهود المسؤولين عن إنفاذ القانون. نصب تذكاري مدرسة السيالات

كان الدافع وراء هذا البحث هو تقرير من المجتمع المحلي الذي حدث بسبب تقرير يتعلق بصدام بين منظمات بينكاك سيالات بسبب إنشاء نصب تذكاري للبينكاك سيالات حيث أثار النصب التذكاري نزاعاً واعتبر منطقة. الأمر الذي أدى في نهاية المطاف إلى عواقب وخيمة على المجتمع المحيط الذي لم يكن يعلم شيئاً عن المشكلة.

(1) كيف يتم وضع آلية قواعد الترخيص في إنشاء نصب تذكاري لرياضة (المشاكل التي أثرت هي: البينكاك سيالات في منطقة تولونغاغاجونج؟) (2) كيف هو دور المسؤولين عن إنفاذ القانون في الحد من هدم آثار البينكاك سيالات في منطقة تولونجاغونج؟ أهداف هذا البحث هي (1) وصف كيفية عمل آلية قواعد الترخيص في إنشاء نصب البينكاك سيالات في منطقة تولونجاغونج، (2) وصف كيفية دور المسؤولين عن إنفاذ القانون في الحد من هدم آثار البينكاك سيالات في منطقة تولونغاغاجونج.

إن أسلوب البحث المستخدم من قبل الباحثين هو الأسلوب القانوني التجريبي باستخدام الأساليب النوعية. تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذا البحث هي الملاحظة والمقابلات والتوثيق. أما تقنيات تحليل البيانات فتستخدم تقنيات اختزال البيانات (اختزال البيانات)، وعرض البيانات (عرض البيانات)، واستخلاص النتائج والتحقق منها.

أظهرت نتائج هذه الدراسة ما يلي: (1) يجب أن تمر آلية الترخيص لنصب البينكاك سيالات في أولونجاغونج بعدة مراحل بما في ذلك الترخيص لمسؤولي إنفاذ القانون المحليين والمجتمع المحلي وصانعي السياسات/باكيكبانجبول. يجب أن تكون الأرض التي سيُقام عليها نصب البينكاك سيالات مملوكة ملكية خاصة أو مملوكة لأفراد (أعضاء كليات البينكاك سيالات)، إذا تم إقامة نصب البينكاك سيالات على أرض مملوكة للحكومة، فهذا ينتهك بوضوح وظيفة المرافق العامة، أو ينتهك قانون التخطيط المكاني.

يتمثل دور الموظفين المكلفين بإنفاذ القانون في مراقبة هدم نصب البينكاك سيالات، مثل الشرطة أو (2) ضباط الأمن، في الحفاظ على النظام وإنفاذ القانون من خلال ضمان تنفيذ هدم نصب البينكاك سيالات وفقاً

للإجراءات القانونية المعمول بها. وينطوي ذلك على التنسيق مع الأطراف المعنية، مثل الحكومة المحلية ومالك النصب التذكاري، والتأكد من أن الإجراء المتخذ لا ينتهك الحقوق الفردية أو القواعد القانونية.